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会長報告 

 

                川野健人 会長 

 本日は、雪の中と思いましたが、雨で足元の悪い中、

例会に出席して頂きありがとうございます。また、こ

のような、雨の降っている中、卓話をして頂きます松

本先生、ありがとうございます。 

松本先生は、土地家屋調査士で、インド式ヨガラフ

ターをやっておられます。以前ですが、先生のヨガを

見て、このヨガがいいなと思いまして、企画しました。

健康維持するには、と言うのは、日々の生活などで散

歩を 30 分やジョギングなど大変かも知れません。こ

のラフターは、散歩やジョギングとは違いますが、健

康と言う基本的なものだと教えてくれると思います。

また、松本先生のお人柄を現した、常にラフター、い

つもラフターな素晴らしい方ですので、皆様宜しくお

願い致します。 

本日の例会を含めてですが、多分幹事から、出席報

告の件で、素晴らしい報告があると思います。 

 そしてですが、日曜日ですが、新井ガバナー補佐、



5 年未満の会員を代表して、飯塚さんが参加してくだ

さいました。内容は、規定審議会の話が、坂本パスト

ガバナーの研修リーダーとして、何度もお話していた

のが、規定審議会の議案を、何でもいいから提出して

下さい。ともでは、言っていませんが、提出して下さ

い。とお話されていましたが、少し、本音ではありま

せんが、一度規定審議会で決まって変更したものを、

元に戻すのは難しいと言っておりました。多分、１年

間のメーキャップの話であったり、職業分類の話の事

を言っているのではないかと思います。 

 あと、栗山副研修リーダーのロータリーについての

話ですが、なんか沢山話がありすぎて、消化不良的な

内容でしたので、どこかで、会長報告の中でもいいの

で、一つ一つ説明した方がいいのかなと思いました。 

 ただ、ＲＬＩ研修や、この間の研修でも言っており

ましたが、ロータリーとライオンズの違いを話をして

いました。ライオンズは、We Serve の活動で、ロー

タリーは、I Serve とも言いますが、どうも、昔はと

言う訳ではありませんが、ライオンズは、中小、零細

企業の社長であれば、割と簡単に入会できたそうです。 

ロータリーはご存知のとおり、今は撤廃されました

が、一業種一人が原則でしたので、ロータリーに入れ

なかった方が、ライオンズへと言う流れもあったそう

です。銀行の支店長は、ロータリーで、副支店長は、

ライオンズに入るような話があったそうです。 

また、アメリカでは、ロータリー会員には共和党支

持者が多く、ライオンズ会員は、民主党支持者が多い

と言う話もありますが、ロータリーは、職業分類や例

会回数等は、ライオンズに近づけている感があります

が、ライオンズは、逆に、ロータリーの職業奉仕をま

ねて「ライオンズ道徳綱領」で、職業奉仕の理念の強

化をしているそうです。「ライオンズは、猛獣だけどロ

ータリーは、歯車だから仲良しだ」と言う事ではなく、

研修を通じて、私達は、世のためになる奉仕活動をす

べきだと感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

 

               春日雅樹 幹事 

本日は夜間例会のような出席率でありがとうござい

ます。 

1月２２日(水) IMキャラバン籠原クラブに川野会

長、倉持会員訪問。熊谷南クラブ夜間例会に春日幹事、

新井ガバナー補佐訪問。 

1月２３日(木) 行田クラブに矢澤会員、阿部実行

委員長訪問。 

1月２４日(金) IM炉辺が魚豊にてありました。 

川野会長、春日幹事、新井ガバナー補佐、阿部実行委

員長、矢澤会員、田島会員、倉持会員、半田会員、藤

倉会員、高橋会員、松岡会員が出席。 

1月２５日(土) 霞ヶ関 霞会館にて忍郷友会の総

会・新年会がありました。会長代理で春日幹事出席。 

2月１８日（火）の例会ですが IMのリハーサルを行

う都合、夜間例会に変更になります。詳細は FAXにて

送りますので宜しくお願い致します。 

来月の例会の出欠ですが５０名中３０名の返信があ

りました。現在６０％です。返信がない場合は電話に

て確認しますので、引き続き宜しくお願い致します。

田口事務局のお昼の予想が外れると大変な損害になり

ます。前回はかなり余りました。ロスを出さないよう

皆さんご協力ください。 

行田ライオンズクラブ様よりチャリティーディナー

ショーの案内がきています。参加の方は事務局まで。 

 

出席状況報告 

 中村重継 副委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ５０名 ３２名 １名 ６６% 

 



ニコニコ報告 

               飯塚秀司 委員長 

川野会長 松本先生、本日の卓話宜しくお願い致しま

す。ダイエット話ですが、私の妻は、昨年

の年末に、とある会社の常務から、「太った

ね」と言われ、元日の目標を、5 キロ ダ

イエットすると明言いたしました。 

     しかし、1 月 3・4・5 とスキー旅行に行っ

たら、「太った」と言ってました。 

     そこで一句「5 キロ増え 5 キロやせるは 

意味がない」 

春日幹事 松本真弓先生 ようこそ!! 本日研修会 

宜しくお願い致します。 

横川会員 大雪の予報でしたが、雪が降らずに良かっ

たですね。 

松本健一会員 明日は東京湾にアフリカ（タンザニア）

より  第 4 弾目になりますＶｏｎ 

KLAREN のオリジナルたばこが入荷しま

す。ロットが大きい為 お金が忙しい事。 

井上会員 昨日は熊谷西クラブに、ＩＭキャラバンへ

行ってきました。 

三島会員 誕生祝 ありがとうございます。 

新井会員 ヨガの松本真弓先生 ようこそ！ 

     本日はよろしくお願いします。 

橋本恭一会員 ヨガと聞いたので、今日は上下ストレ

ッチ素材、運動靴できました。      

島﨑会員 ブレイク間違いなし一押しの、「中島嘉之」

特別展を見に中目黒の「郷さくら美術館」

に行ってきました。昼食はいつもの、駅ガ

ード下の超人気店「Curryshop 井上チンパ

ンジー」で「牛スジオムレツデラックスキ

ーマカレー＋ルー増しと井上ウィキィー」 

     店内の 9 割は若いお姉ちゃん。 

     行田さくらで入店する勇気のあるメンバー

は島﨑様だけだと思います。 

五十幡会員 本日は、インド式ラフターインストラク

ター松本真弓先生の研修会、楽しみにして

おりました。ご指導宜しくお願い致します。 

丑久保会員 結婚 40 年になりました。 

     歳も古稀に成り、人生これから、頑張りま

す。 

今日は超楽しい！インド式ラフター体験 松本真弓先

生の研修会でした。 

同文として、長谷川会員、田中清自会員、田邉会員、

矢澤会員、神田会員、田島会員、倉持会員、上原会員、

藤倉会員、田村会員、梁瀬会員、高橋会員、橋本祐一

会員、長島会員、宮本会員、飯塚会員、松岡会員、中

村会員 

 

卓話者紹介  

 

川野健人 会長 

 

本日の卓話  

ラフターヨガ ＴＥＡＣＨＥＲ 松木真弓 様 

 

 



 

 

 

 


